

#### 心の健康づくり講演会

NPO法人「健康づくり〇次クラブ」が、心の健康づくり 講演会「きらっといきる ~きずな We are シンセキ~」 を開催しました。講師の山本シュウさんはテレビやラジオで 活躍するかたわら、小学校のPTA顧問、東日本大震災の被 災地支援や献血推進運動、AIDS啓発など幅広い分野で活 動されています。この日は時代に即したコミュニケーション で子どもとの信頼関係を築くコツを紹介されました。



### 飯ごう炊さんin田根

田根小学校で、親子の絆とPTA会員同士の親睦を深め ようと、飯ごう炊さんと、カレーづくりに挑戦するPTA 親子体験学習が行われました。

普段はなかなか体験できない飯ごう炊さんや火おこしも 親子・友達同士協力しながら、作業を進めました。煙で目 がしみるのも我慢して、一生懸命取り組んだ分、格別にお いしいカレーライスを楽しむことができました。



### 福祉のまちづくりシンポジウム

地方自治と福祉のまちづくり」をテーマに、4人の行政・福祉のエキスパートが主張や提言を行いました。藤井勇治市長もステージに立ち、「市民に開かれた、公平・平ちな市政」を柱に、「自助・共助の仕組みをつくり、それを支えることが安心して暮らせるまちづくりを進める上で重要である」と述べました。 その後、パネルディスカッションも行われ、聴衆も交えて子祭なき目を始がなされました。

て活発な意見交換がなされました。



このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見 かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っているおもしろい行事などがあれば、企画 広報課広報広聴グループ(**☎**65-6504) まで事前に お知らせください。



## 第13回長浜ゆかた祭り

夏の風物詩となった「長浜ゆたかまつり」が、中心市街地一帯で開かれました。

これは、浜ちりめんの産地として知られる長浜を、和装の似合う街としてアピールしようと、商工会議所などでつくる実行 委員会が毎年開いているもので、メインステージで行われたゆかたコンテストなどが祭りを盛り上げました。

祭りには、ゆかた姿の人が多く訪れ、商店街を散策したり、まちかどでの音楽鑑賞やご当地グルメに舌鼓を打など、夏の夜 のひと時を楽しんでいました。



## 口腔保健フェスティバル

湖北歯科医師会が毎年開いているこのフェスティバルで は、歯の健康状態のチェックや正しい歯磨きの仕方などの コーナーのほか、湖北地域の小中学生から募集した図画・ ポスターや標語の展示が行われました。

訪れた親子連れは口の健康について学んだり、カルシウ ムたつぷりの手作りお菓子の配布を受け、楽しくて役に立 つイベントを楽しんでいました。



膜ヶ岳古戦場と琴糸の里として有名な木之本町大音で今年も賤ヶ岳まつりが行われました。 模擬店が並ぶ会場では、よさこい演舞などのステージ発表が披露されたほか、江・浅井三姉妹博覧会で活躍中の歴ドラ隊も出演しました。 また、甲冑グルーブ「刀竜門BASARA」による賤ヶ岳合戦の寸劇では甲冑武者の殺陣が披露され、大きな拍手が送られました。

が送られました。



いのらをる5壁です た歴れ機の位歴す ・だ史なにでに史

長浜歴ド 隊

きもか今す入票冒増あ 毎ら黒ずのるで変お各また知っま。つで浜りのされば、 隊女お ,り地も 『 日の初 多客とすりくか・ 記初に お60 げ浅

すえてく来達米妹 く今す 事回 ねわ日 りの三 さけのい。こ による日記でするため結成され

その



## 社会を明るくする運動

犯罪や非行の防止、また罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない地域社会を築くことをあざす「社会を明るくする運動」。市内の11団体でつくる「社会を明るくする運動長浜市推進委員会」のメンバーを中心に、啓発活動が展開されています。この日は、湖北中学校生徒会から7人の生徒が活動に加わり、市長らと共にうちわやティッシュなどの啓発品を買い物客に配布しました。



# ニュースポーツチャレンジデー

っくない。 今年からコスプレコンテストも合わせて開催されたことから、趣向を凝らした衣装で参加するチームもあり、会場は華やいだ雰囲気となっていました。

15 広報ながはま 2011年8月